



Pièces	20 Pièces
Superficie	1500 m²
Référence	82780470
Prix	2 200 000 €

Tarascon

Maison à vendre (13150)

A 15 minutes d'avignon tgv et 1 heure de l'aéroport de marseille, au coeur de la ville de tarascon, au calme, vaste hôtel particulier du xviième siècle ayant survécu aux bombardements de la seconde guerre mondiale. Bien que non classé mh, son histoire et ses éléments architecturaux sauront séduire les plus esthètes : belles hauteurs sous plafond, salles voûtées, escalier en pierre, parquet en chêne. L'ensemble développe 1 500 m2 et forme un L ouvrant sur une cour privative de près de 235 m2 avec espace paysager, fontaine et accès à une piscine intérieure chauffée. L'hôtel dispose de cinq ...

This peaceful 17th century private mansion located in the heart of Tarascon 15 minutes from Avignon TGV station and 1 hour from Marseille Airport had the good fortune to have been unscathed during WW2. Although not listed, it nonetheless boasts superb architectural features such as high ceilings, vaulted rooms, a stone staircase and oak parquet flooring. In an "L"-shape opening onto a near 235 sqm courtyard with a fountain accessing a heated indoor swimming pool, it benefits from no less than 5 independent entries. The ground floor reception rooms and other vaulted rooms are currently used as ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Daniel FEAU



www.maisonsetappartements.fr

